



MOLIÈRE



Légende de

LA CARTE

1 Le collège de Clermont

Au XVI^e siècle, le collège est fondé à Paris par l'évêque de Clermont. Molière y étudie quelques années. Aujourd'hui, c'est le lycée Louis-le-Grand. Un établissement toujours aussi prestigieux !

2 Le palais du Louvre

Aujourd'hui c'est un musée, mais au temps de Molière, le Louvre était un palais habité par le roi et sa cour. C'est ici, en 1658, que Molière joue pour la première fois devant Louis XIV.

3 Le Petit-Bourbon

Installé en face du palais du Louvre, il possède la plus grande salle de théâtre de Paris ! Molière y joue en alternance avec la troupe de la Comédie-Italienne jusqu'à sa démolition en 1660.

4 Le Palais-Royal

Après la démolition du Petit-Bourbon, la troupe de Molière est installée au théâtre du Palais-Royal. Plus tard, la salle servira à l'Académie royale de musique avant de redevenir un théâtre.

5 Versailles

En 1664, Molière et sa troupe jouent à Versailles, en pleins travaux. Le château ne sera achevé qu'une quinzaine d'années plus tard, mais déjà, Louis XIV fait une grande fête dans les nouveaux jardins.

6 Le cimetière du Père-Lachaise

Armande, la veuve de Molière, s'est battue pour qu'il puisse être enterré « en chrétien », au cimetière Saint-Joseph. Plus tard, il est transféré au Père-Lachaise où l'on peut visiter sa tombe.



Retrouvez toute nos ressources et notre collection sur

www.quellehistoire.com